



**L'Assomption.** Rev. Monsieur Georges Adrien Lamarche, en religion Frère Jean l'Évangéliste, professeur au Collège, décédé le 6 février, à l'âge de 32 ans et demi après 7 années de prêtrise et 14 ans de profession dans le Tiers Ordre.

Le Vénéré Supérieur du Collège nous écrit : « Il était Tertiaire, depuis 1885, toujours zélé et fervent. Il a fait une mort des plus édifiantes, et je crois bien que c'est dû, en grande partie à saint François d'Assise, s'il a si bien vécu et s'il est mort d'une manière si édifiante ; car il ne cessait d'invoquer le saint Fondateur du Tiers-Ordre, surtout à ses derniers moments. »

Ces simples mots font le plus bel éloge de ce prieur tertiaire, aussi nous sommes-nous permis l'indiscretion de les reproduire. La *Révue* offre ses plus sincères condoléances au Vénéré Supérieur et aux Messieurs du Collège cruellement éprouvés par la perte d'un prieur si pieux et si distingué.

**Lowell.** — Mr Louis Audette, Frère Marie Joseph, décédé le 18 novembre 1898, à l'âge de 64 ans, novice depuis le 19 novembre 1897, profes sur son lit de mort.

Très-souvent durant sa maladie, on l'entendait se demander, est-ce que je finirai mon noviciat sur cette terre ? Mieux que cela, il devait le terminer au ciel ! Mr. Audette fut toujours le citoyen intègre et le père de famille par excellence. Il a donné le bon exemple à tous mais surtout aux tertiaires, pendant l'année qu'il eut la consolation de passer dans l'Ordre séraphique. La Régule était pour lui le code sur lequel il modelait sa vie. Puisse cet exemple être suivi par ses frères de la Fraternité de Lowell.

**Québec.** — **Fraternité du T. Saint Sacrement.** — Melle Emilie Dugal, en religion Sr Marie du Saint Esprit, décédée le 29 janvier dernier, à l'âge de 68 ans, après 28 ans de profession.

Sa prière était presque continue. Son plus grand bonheur était de demeurer au pied des salats autels, ou chaque jour elle passait de longues heures, en présence de Jésus-Hostie.

**Terrebonne.** En moins de deux mois, Terrebonne a perdu trois Tertiaires dont la vie était un sujet d'édification pour la paroisse.

Le 16 décembre 1898, Madame Masson, veuve de l'Honorable Edouard Masson, en religion, Sr Ste Elisabeth.

Le 21 janvier 1899, au presbytère, Madame Pierre Piché. Foute sa vie, elle fut le modèle d'une chrétienne. Mère d'une nombreuse